



LONS-LE-SAUNIER : Ville préfecture du Jura idéalement située, au carrefour des vignobles, de la Bresse, du Pays des Lacs, elle est aussi plébiscitée pour ses thermes à l'eau bienfaisante, naturellement salée.

BESANÇON ET DIJON : Respectivement capitales de la Bourgogne et de la Franche-Comté sont situées à seulement 1 heure en voiture

LYON : Référence gastronomique et dynamisme économique à 1h40 par autoroute



Aurore GRANDVUINET
Cadre territoriale spécialiste des ressources humaines

« C'EST LÀ QUE L'ON VOULAIT VIVRE »

« Une qualité de vie indéniable ! » En 2010, ce sont des vacances dans le Jura, « à la recherche d'un peu de neige et de peu d'altitude » qui ont amené Aurore Grandvuiet et son mari alors parisiens, à venir s'installer sur le territoire du Pays Lédonien à Lons-le-Saunier.

« Nous souhaitons habiter dans une ville pour avoir des commodités sans prendre forcément la voiture. Et dès que l'on quitte la ville, on est propulsé dans des paysages magnifiques où l'on peut tout faire à pied dans un environnement sécurisant. Les offres culturelles, associatives et sportives sont très riches : mes enfants âgés de 10, 12 et 15 ans font du tennis, du roller, du dessin, du handball, de la natation... La médiathèque est très grande, la famille dévore les livres. »

Ici, il y a de belles opportunités professionnelles aussi : « J'ai trouvé rapidement un emploi en rapport avec mon expérience et depuis 14 ans, j'ai pu évoluer en changeant de postes. J'ai même été à mon compte et j'ai bénéficié d'un réseau très riche parfois méconnu (Boutique de Gestion, Coopilote, les Entrepreneuses...). Mon mari a également pu évoluer en prenant un poste à responsabilités dans le domaine culturel. »

« Une vie sociale plus facile, on se recroise facilement... Notre territoire est dynamique riche en talents, en créativité, porté par des actions innovantes vers la transition écologique, le bien être...qui mérite d'être davantage connu. »

LE PAYS LEDONIEN

Jura

Entre plaine bressane et petites montagnes jurassiennes, le Pays Lédonien s'illustre par une nature préservée propice aux activités sportives et par un dynamisme économique et culturel qui répondra à toutes vos attentes.



Docteur Colline VACELET
Interne en médecine générale, dernier semestre

« GRÂCE À LA CPTS DU GRAND LONS JE VAIS M'INSTALLER RAPIDEMENT... »

Thésée depuis quelques mois le docteur Colline Vacelet, 26 ans, termine son internat fin octobre 2024 pour venir s'installer dans le Jura, à Lons-le-Saunier : « Le Jura un choix par amour, un département de cœur, lieu de naissance de mon futur mari ! »

Lons-le-Saunier, préfecture du Jura, représente pour le Docteur Vacelet, « une ville moyenne, dynamique, avec des activités, des clubs de sport, quelques amis sur place... » Parce qu'elle sait que le territoire manque de professionnels de santé « cela m'a confortée dans l'idée de venir m'y installer. Je vais avoir une utilité pour les gens. La relation patient/médecin est vraiment différente : être un médecin de famille, c'est suivre les patients à toutes les étapes de leur vie ; puis leurs enfants. Dans une grande ville, je n'aurais jamais eu ça. »

Quel lien avez-vous avec la CPTS ?

« C'est grâce à la CPTS que l'on va s'installer (NDLR : son futur mari est aussi médecin). Sans elle, je ne serais pas allée visiter les structures. Les soirées organisées entre remplaçants, les soirées à thèmes, le soutien dans la diffusion des questionnaires de thèses, on se sent vraiment accompagnés... »

Votre choix est donc fait ?

« Oui, je vais m'installer au centre de santé polyvalent de la Mutualité française du Jura pour la convivialité entre médecins, le lien, le partage. Une activité qui me permettra d'avoir un équilibre entre vie professionnelle et vie personnelle à 5 minutes de mon domicile... »

Vous n'avez pas fait de stage dans le Jura, comment voyez-vous votre intégration professionnelle ?

« Ma participation au séminaire pédiatrie organisée par la CPTS à Lons en avril m'a donné l'impression que tout le monde se connaissait, c'est plus facile de nouer des relations durables, la communication est plus facile : se construire un cercle de soins professionnels sera plus aisé que dans une grande ville. Nous sommes dans de bonnes conditions pour exercer. »

1

CENTRE HOSPITALIER
de Lons-le-Saunier site pivot du GHT Jura Sud avec un service maternité et néonatalogie labellisée « Amis des bébés » depuis 2000.

1

CPTS
depuis 2020 qui se démarque grâce un accompagnement des professionnels de santé aux plus près de leurs besoins.

6

MSP
et 1 CDS maillent le territoire au plus près des besoins des patients tout en fluidifiant leur parcours.





Contact

Séverine MOREAU
Chargée de mission CLS
PETR Pays Lédonien
03 83 84 86 79
smoreau@pays-ledonien.fr
<https://pays-ledonien.fr/>



octobre 2024 © Jura Tourisme - Freepik - Flaticon - C. Beuret - Creative Commons BY-NC-SA



CONTRAT LOCAL DE SANTE
Le Pays Lédonien et ses partenaires dont l'ARS qui ont signé en 2019 un CLS pour tenter de réduire les inégalités sociales et territoriales en répondant au mieux aux besoins de son territoire.



ACCOMPAGNEMENT SUR MESURE
Des aides possibles grâce à un zonage ZIP, ZAC et ZRR et aussi un accompagnement à l'installation au plus près des souhaits du professionnel de santé grâce à une complémentarité CPTS/CLS.



NATURE ET PATRIMOINE
Lac de Chalain, barrage de Vouglans, Château-Chalon, le sud Revermont... et l'incontournable comté apportent douceur de vivre, sens en éveil et plaisirs des papilles au gré des saisons.

